II – 650 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3791J

ANFRAGE

der Abgeordneten Buchner, Blau-Meissner und Kollegen an den Bundesminister für Finanzen betreffend die Haftung für österreichische Exporte

Die Republik Österreich hat via Kontrollbank Haftungen für Österreichische Exporte im Ausmaß von fast 300 Milliarden S übernommen. Fachleute schätzen, daß die verstaatlichte Industrie 50 Prozent aller Exportförderungen für sich abgezweigt hat, weitere 30 Prozent sollen dem Vernehmen nach auf die Konzernbetriebe der mehrheitlich im Staatsbesitz befindlichen Banken entfallen. Außenhandelsexperten erklären, daß wir mit diesen Exporthaftungen in kritischen Gebieten (Osteuropa, Afrika) überproportional vertreten seien.

Die Kontrollbank hat sich bisher, wie Zeitungsberichten zu entnehmen war, geweigert, Details über diese Exportfinanzierung bekanntzugeben.

Deswegen richten die unterzeichneten Abgeordneten an Sie die folgende

Anfrage:

Sind Sie bereit, die Details über die Exportfinanzierung offenzulegen?

Insbesondere: genaue Höhe des Haftungsrahmens (jährlich; seit 1970)

Aufschlüsselung nach Lieferländern

Aufschlüsselung nach Firmen Aufschlüsselung nach Branchen

www.parlament.gv.at